Образовательный минимум
	четверть
	3

	предмет
	Русский язык

	Класс
	7 

	Вопрос
	Ответ

	1. Слитное и раздельное написание НЕ с наречиями на – о и –е. 
	Не с наречиями пишется слитно:

1) если слово без НЕ не употребляется (нелепо);

2)если наречие с НЕ- можно заменить синонимом или близким по значению выражением ( неискренно - фальшиво).

Не с наречиями на –о и – е пишется раздельно:

1)если в предложении есть  противопоставление с союзом а : не хорошо, а плохо;

2)если к наречию относятся слова далеко не, вовсе не, совсем не , ничуть не, нисколько не, никогда не:   вовсе не интересно.

	2. Буквы Е и И  в приставках не- и ни- отрицательных наречий.
	В отрицательных наречиях под ударением пишется приставе НЕ-, без ударения приставка Ни-. Некогда (под ударением), никогда (без ударения)

	3. Одна и две буквы Н в наречиях на –о и –е.
	В наречиях на – о и – е пишется столько же Н, сколько в прилагательных и причастиях, от которых они образованы. 

Мужественно ( мужественный), интересно

( интересный), обдуманно ( обдуманный).

	4. Буквы О и Е после шипящих на конце наречий. 
	На конце наречий после шипящих под ударением пишется буква О, без ударения – Е. Исключение : ЕЩЁ. Свежо, певуче.

	5. Буквы О и А на конце наречий.
	В наречиях с приставками ИЗ -, ДО -, С – на конце наречий пишется буква А, если эти наречия образованы от бесприставочных прилагательных ( досуха – от сухой).

В наречиях с приставками ИЗ -, ДО - , С – на конце наречий пишется буква О, если они образованы от прилагательных , в которых уже были приставки ( досрочно - от досрочный)

	6. Дефис между частями слова в наречиях.
	Дефис в наречиях пишется :

1) после приставок ПО -, В - (ВО-), если в слове есть суффиксы – ОМУ, -ЕМУ, -ЫХ(- ИХ), -И. – во-первых, по-утиному, по-немецки.

2) После приставок КОЕ- - кое – где.

3) Перед суффиксами –ТО, - ЛИБО,         - НИБУДЬ – куда-то, как - нибудь, где –либо.

4) В сложных наречиях, образованных путем повторения слов или с помощью однокоренных слов – видимо – невидимо, еле-еле.

	7. Мягкий знак после шипящих на конце наречий.
	После букв Ш и Ч на конце наречий пишется Ь . После буквы Ж мягкий знак пишется только в слове настежь. ( Вскачь, замуж)

	8. Категория состояния.
	Категория состояния – самостоятельная часть речи, которая обозначает состояние

( природы, окр.среды, физическое и душевное состояние человека).

Не изменяется. В предложении употребляется без подлежащего в роли сказуемого, выступая часто с глаголами было, будет, станет и т.д.
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